

# VIERVERDE

## GRUPO EXCLUSIVO - CAMBOYA Y NORTE DE VIETNAM

SALIDAS: 23 FEBRERO - 23 DE MARZO - 6 DE JULIO



DESDE 1995€ - 12 DÍAS

# ITINERARIO

PHNOM PENH - SIEM REAP - HANOI - MAI CHAU  
- NINH BINH - BAHIA DE HALONG

Embárcate en una aventura inolvidable por Camboya y el norte de Vietnam. Explora la vibrante Phnom Penh, capital de Camboya, y sumérgete en la majestuosidad de los templos de Angkor. En Vietnam, descubre la antigua capital de Hoa Lu y navega por los paisajes de ensueño de Tam Coc y Ninh Binh. Finalmente, maravíllate con la impresionante Bahía de Halong, donde las aguas esmeralda y las islas de piedra caliza crean un escenario de cuento de hadas. Un viaje lleno de historia, cultura y belleza natural te espera.

## DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - PHNOM PENH

Embarque en vuelo internacional con destino Camboya. Noche a bordo

## DÍA 2. PHNOM PENH

Tras llegar al aeropuerto internacional de Phnom Penh, completaremos los trámites de equipaje y aduana. A continuación, nos encontraremos con nuestro guía de habla hispana y nos trasladaremos al hotel.

Phnom Penh, la capital de Camboya, se encuentra en la confluencia de los ríos Mekong, Bassac y Tonle Sap, en la llanura central. Fundada en 1434, la ciudad ha experimentado varios abandonos

antes de ser restablecida en 1865. Es un importante centro económico, industrial, comercial, cultural, turístico e histórico del país. Tras el almuerzo visitaremos el barrio francés histórico, donde se encuentra el Palacio Real construido durante la época colonial francesa. El complejo alberga la Pagoda de Plata, así llamada por las 5.000 baldosas de plata que cubren su suelo. También exploraremos el Museo Nacional, que exhibe importantes colecciones de objetos arqueológicos, religiosos y artísticos jemer. Por último, visitaremos Wat Phnom, una antigua pagoda en una colina que marca el legendario lugar de fundación de la ciudad. Traslado al hotel y alojamiento.

## DÍA 3. PHNOM PENH - SIEM REAP

Desayuno en el hotel. El chófer (habla inglesa) nos recogerá en el hotel para trasladarnos a nuestro hotel en Siem Reap. Duración aproximada 6 horas. Almuerzo en ruta incluido.

Bienvenidos a la ciudad de los Templos. Siem Reap fue la antigua capital del Imperio Jemer. Con un pasado glorioso y un presente brillante, es también el lugar donde podremos descubrir la que para muchos es la octava maravilla del Mundo, los templos de Angkor. Tarde libre.

Opcionalmente podrán reservar para esta tarde una visita a Kampong Phluk, el pueblo flotante, que realizaremos parte en autobús y parte en barco.

Se trata de un conjunto de tres aldeas de casas construidas en la llanura aluvial del lago Tonle Sap,

a unos 16 km al sureste de Siem Reap. Los pueblos son principalmente jemer y tienen unos 3.000 habitantes entre los tres. La zona está rodeada de manglares inundados y alberga una gran variedad de animales, como los macacos cangrejeros. Durante la estación seca, cuando el lago está bajo, los edificios de las aldeas parecen elevarse sobre sus 6 metros de altura sobre pilotes de 6 metros expuestos a la falta de agua. En esta época del año, muchos aldeanos se trasladan al lago y construyen casas provisionales sobre pilotes. En la estación húmeda, cuando el nivel del agua vuelve a subir, los aldeanos regresan a sus casas permanentes en la llanura aluvial. La economía de Kampong Phluk se basa, como cabría esperar, en la pesca, principalmente en la recogida de gambas. Kampong Phluk recibe comparativamente pocos visitantes extranjeros y ofrece una visión de cerca del bosque sumergido y la vida de las aldeas lacustres, que aún no se han visto afectadas por el turismo.

Esta visita debe ser reservada desde España y su precio es de 60 euros, incluyendo guía de habla hispana, traslados en autobús, entradas, agua y embarcación privada.

#### DÍA 4. SIEM REAP (ANGKOR COMPLEX)

Después del desayuno exploraremos el famoso Angkor Wat. Este templo, conocido como la Séptima Maravilla del mundo, fue construido por el rey Suryavarman II a principios del siglo XII. Es una réplica del universo en piedra y representa un modelo primitivo del mundo cósmico. La torre central se eleva desde el centro del monumento, simbolizando el mítico monte Meru, situado en el centro del universo. Al estar orientado hacia el oeste, Angkor Wat fue el templo funerario del rey

Suryavarman II. En su interior, las paredes están cubiertas de tallas y bajorrelieves que representan la mitología hindú y las guerras que el rey llevó a cabo durante su reinado. Además, Angkor Wat es famoso por las 2.000 bailarinas Apsara que decoran el templo. Después de la visita disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante local.

Tras el mismo, continuaremos nuestro día con una visita a Angkor Thom, la última capital del Imperio Jemer. Esta ciudad fortificada albergaba residencias de sacerdotes, funcionarios de palacio y militares, así como edificios para administrar el reino. Fue construida desde finales del siglo XII hasta principios del XIII por el famoso rey Jayavarman VII.

La visita a esta Gran Ciudad de Angkor Thom comienza desde una de las cinco puertas, la Puerta Sur, donde se puede ver una hilera de dioses a la izquierda y otra de demonios a la derecha. Exploraremos el Templo de Bayon, uno de los más populares del complejo. Situado en el centro de la ciudad cuenta con más de 200 grandes rostros esculpidos en las 54 torres, que en aquella época representaban las 54 provincias del reino. También la Terraza de los Elefantes y el Rey Leproso, estructuras históricas fascinantes que ofrecen una visión de la antigua gloria de Angkor Thom. También Ta Prohm, templo, construido en 1186 d.C. por el rey Jayavarman VII dedicado a su madre. Ta Prohm es famoso por la superpoblación de higueras, plátanos y ceibos que crecen entre sus ruinas, lo que le ha valido el título de “la capital indiscutible de los árboles”.

Finalmente, no te pierdas la oportunidad de contemplar la puesta de sol en Phnom Ba Kheng antes de regresar al hotel para pasar la noche en Siem Reap. Alojamiento.

## DÍA 5 - SIEM REAP

Desayuno. Día libre para seguir descubriendo este impresionante lugar.

Su guía les ofrecerá visitas opcionales para contratar en destino como el complejo del grupo de templos Rolous.

## DÍA 6. SIEM REAP - HANOI

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en un corto vuelo con destino Hanoi. Llegada al aeropuerto internacional y trámites de inmigración. A la salida nuestro chofer estará esperando para realizar el traslado al hotel. Entrega de su habitación, resto de la tarde libre para descansar o comenzar a descubrir esta vibrante ciudad.

## DÍA 7. HANOI

Desayuno. Encuentro con nuestro guía para comenzar con la visita de la ciudad. La primera visita será el Mausoleo de Ho Chi Minh (por fuera), quien fue apreciado como la figura histórica y el padre de Vietnam moderno, (cerrado todos los lunes y viernes). Fue la residencia temporal desde 1954 hasta 1969. Tras esta visita veremos una auténtica casa de madera de estilo étnico. En el mismo complejo encontraremos la Pagoda del Pilar único que fue fundada por el rey Ly en el año 1049, convirtiéndose hasta la actualidad en un importante símbolo para los habitantes en Hanói. Continuaremos con el Templo de la Literatura, que

fue la primera universidad de Vietnam allá por 1076. Visita de Museo Etnológico, localizado en un edificio colonial de la época francesa que fue el Ministerio de Información, para conocer más sobre las costumbres y culturas de las 54 etnias de Vietnam. Almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, caminaremos por el Barrio Antiguo de Hanoi, pasando por algunos puntos interesantes considerados como símbolos de esta ciudad milenaria, como el Lago Hoan Kiem, la Catedral de San José de Hanói, construida en 1886 en el estilo neo-gótico o la pagoda de Bà Dá del siglo XV con sus estatuas de madera. Después un interesante paseo de 45 minutos aprox. en Ciclo, pasando por las estrechas callejuelas repletas de tiendas. Sin duda la mejor manera de ver la vida cotidiana de los lugareños de las 36 calles. Al final de la tarde disfrutaremos de un Espectáculo Tradicional de Marionetas sobre el agua en un Teatro. Tras este excitante día, regreso a su hotel. Alojamiento.

## DÍA 8. HANOI - MAI CHAU

Desayunaremos temprano y emprendemos el viaje hacia Mai Chau. Durante el trayecto haremos una parada para descansar en Luong Son y luego continuaremos hacia el impresionante Thung Khe Pass, donde encontraremos un mercado local dirigido por la gente de la etnia Muong.

Una vez en el Valle de Mai Chau, disfrutaremos de un almuerzo. A continuación nos sumergiremos en la cultura local al visitar una de las casas tradicionales sobre pilotes habitadas por la comunidad tailandesa. Después podremos explorar la aldea en bicicleta y conocer más sobre la vida cotidiana de la comunidad. Descubriremos la artesanía de la aldea aprendiendo sobre las

técnicas tradicionales de tejido y los diseños locales. Si le gusta lo que ve, puede apoyar a los artesanos comprando sus productos como recuerdos para amigos y familiares. Al final del día nos dirigiremos a nuestro alojamiento en la tranquila Buoc Village. Antes de la cena, tómese un tiempo para descansar o dar un paseo por el pueblo.

#### DÍA 9. MAI CHAU - TAM COC - NINH BINH

Comenzamos el día con un desayuno temprano y nos dirigimos hacia la provincia de Ninh Binh. Tras un viaje de 2 horas y media por carretera, llegamos a Tam Coc, donde embarcaremos en un pequeño bote de remos para explorar un lugar inolvidable. Descubriremos aldeas locales, espectaculares cuevas e interminables paisajes que quedarán grabados en la retina de los viajeros. Nuestro siguiente destino es la pagoda de Bich Dong, a solo 2 km de Tam Coc. Este lugar recibió el apelativo de ‘La segunda cueva más hermosa de Vietnam’.

Después de disfrutar de un almuerzo en un restaurante local, nos trasladaremos por carretera a Hoa Lu, la antigua capital de Vietnam hasta el año 1010. Aunque la capital se trasladó a Thang Long-Hanoi, los templos dedicados a los reyes Dinh y Le siguen siendo un recuerdo imborrable. Traslado al hotel y alojamiento.

#### DÍA 10. NINH BINH - BAHÍA DE HALONG

Desayuno en hotel. Tras el mismo traslado por carretera (4 hrs aprox) hacia la zona declarada por

la UNESCO Patrimonio de la Humanidad en 1994 y ampliada la declaración en el año 2000. La preciosa Bahía de Halong. La mejor manera de conocer este enclave es pasar el día a bordo de un encantador barco surcando sus aguas como así lo haremos. Llegada, embarque y asignación de su camarote. El paisaje místico de la Bahía de Halong, donde miles de islas de piedra caliza sobresalen del mar esmeralda, esculpidas en formas extrañas y rodeadas de coloridas aldeas flotantes, es realmente un lugar impresionante. En el viaje se pasa por las ricas tierras del Delta del Rio Rojo, observando la vida cotidiana de los aldeanos, trabajando el arroz o con los búfalos de agua. Almuerzo a bordo. Continuaremos navegando por la bahía, y viendo formaciones como Dinh Huang (la “olla de incienso”). Una cena a bordo a base de marisco mientras se oculta el sol pondrá el broche de oro a este mágico día. Alojamiento en el barco.

#### DÍA 11. BAHÍA DE HALONG - HANOI

Después del desayuno ligero (06:00 aprox), tiempo libre hasta desembarco. Antes del mismo brunch a bordo a las 10:00 aprox. Recomendamos tomar un buen brunch antes de continuar hacia Hanoi. Regreso al hotel de Hanoi y resto de la tarde libre. Alojamiento.

#### DÍA 12. HANOI - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta la hora indicada de traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo con destino a nuestra ciudad de origen. Noche a bordo. Llegada y fin de nuestros

servicios.

EL ORDEN DEL ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN  
AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

23 FEB 2025

23 MAR 2025

06 JUL 2025

17 AUG 2025

Alojamientos previstos o similares

Phom Penh - Ohana Hotel

Siem Reap - City River

Hanoi - Minisai Premium

Mai Chau - Mai Chau Lodge

Ninh Binh - Lalita Boutique

Bahia de Halong - Garden Bay Cruise

# ¿QUÉ INCLUYE?

---

## Incluye

Vuelos internacionales

Vuelo doméstico

Tasas de aeropuerto (495€)

1 noche en Phnom Penh en AD

3 noches en Siem Reap en AD

3 noches en Hanoi en AD

1 noche en Mai Chau en AD

1 noche en Ninh Binh en AD

1 noche en la Bahía de Halong en PC

7 almuerzos en restaurante local y 1 Brunch en barco.

Guías locales en español. (En la bahía de Halong, no se permite a los guías embarcar con sus clientes. Se dispone de un guía en inglés que atiende a todos los viajeros a bordo)

Visitas según itinerario con entradas incluidas

Todos los traslados en vehículo acondicionado

Seguro básico de viaje

## NO INCLUYE:

Visado de Camboya de trámite a la llegada (aproximadamente 35\$ pago en efectivo en dólares)

También se puede obtener la visa online <https://www.evisa.gov.kh/>. Recomendable para evitar colas en los aeropuertos.

Tarjeta de inmigración electrónica ("e-arrival card"): A partir del 1 de julio de 2024 todos los viajeros deben cumplimentar obligatoriamente la E-ARRIVAL al menos 7 días antes de la fecha de entrada al país. Descargue la aplicación oficial de E-arrival: <https://arrival.gov.kh/> . Ingrese sus datos personales. Recibirá un correo electrónico de confirmación con un código QR. Muestre el código QR al oficial de inmigración a su llegada.

Propinas en hoteles, cruceros, restaurantes o para guías, conductores, etc

Gastos personales durante el viaje como teléfono, lavandería, bebidas, etc....

Comidas no mencionadas en el programa.

Bebidas en las comidas

Ningún otro servicio no mencionado como incluido

# PRECIO

---

Precio por persona Adulto 1995 € - tasas incluidas

Suplemento individual

450€